

El uso de los espacios subterráneos es positivo en términos de impacto visual. Los espacios subterráneos se integran perfectamente en el entorno. Por ejemplo, en el caso de los proyectos lineales, permiten eliminar los taludes, que tienen un impacto visual muy negativo. Esto resulta de especial interés en entornos de gran valor, como las zonas montañosas, pero también en las zonas urbanas.

Puede considerarse que la construcción de un túnel dentro de una ciudad no altera el "paisaje urbano". Además, puede servir para crear espacios ajardinados y, así, contribuir a mejorar la situación ambiental.

Ejemplos



El proyecto para la construcción de un túnel en el frente marítimo de Seattle, en lugar del actual viaducto, cambiará por completo el aspecto de la zona.